

Avanzan en expedientes rezagados

Escrito por comunicado

Miércoles 08 de Junio de 2011 18:11

Hermosillo, Junio 08 de 2011.- Un total de 9 mil 230 expedientes laborales de los más de 16 mil que se encontraban rezagados en la Junta de Conciliación ya fueron trabajados y archivados, informó Gildardo Monge Escarcéga, Secretario del Trabajo en Sonora.

En conferencia conjunta con Luis Ernesto Nieves, Subsecretario del Trabajo y Jorge Claussen Marín, Presidente de la Junta Local de Conciliación, el funcionario estatal recordó que el programa para abatir este rezago empezó el 3 de noviembre de 2010 como una medida del Gobierno del Estado para ayudar a la mejora del clima laboral en toda la entidad.

“Esa debe ser la construcción de una nueva cultura labora, una nueva relación laboral que es tan importante para el Estado para seguir afianzándonos en crecimiento de empleos, en atracción de inversiones”, comentó.

Para fin de junio, aseguró, se terminará con todo el rezago de 2009 y solo quedarán algunos de 2010 y lo que se acumule en 2011 que se trabajará de inmediato.

Monge Escarcéga consideró que 2010 fue un año positivo en materia laboral y 2011 pinta igual, ejemplo de ello es que se han reducido los emplazamientos de huelga, pues en los primeros cinco meses del año se han registrado solo 132 emplazamientos a huelga, cifra menor a los 214 registrados en el mismo periodo de 2010.

Luis Ernesto Nieves, Subsecretario del Trabajo, agregó que el cambio de estrategia ha permitido otros logros como la conciliación de alrededor del 60% de las quejas recibidas en la junta en el presente año.

Jorge Claussen Marín, Presidente de la Junta de Conciliación, añadió que se tiene muy en claro el compromiso de sacar adelante el rezago laboral y en este año se han realizado 909 revisiones de contratos colectivos que han beneficiado a 24 mil 617 trabajadores.

Los funcionarios exhortaron a los sonorenses a hacer uso de los servicios que ofrece la

Avanzan en expedientes rezagados

Escrito por comunicado

Miércoles 08 de Junio de 2011 18:11

Secretaría del Trabajo para continuar en la mejora de las buenas relaciones entre todos los actores productivos.

“Queda de manifiesto la puerta abierta del Estado para seguir construyendo el Sonora que todos queremos, el Sonora que está construyendo el Gobernador Padrés”, puntualizó.